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Relatório da Audiência n.º 19 - COF- XV 

 

Dia: 8 de novembro de 2022 

                                                                      

ENTIDADE: APP – Associação dos Portos de Portugal 

 

Eng.º Carlos Correia (Presidente do Porto de Lisboa, Sesimbra e Setúbal) 

 

ASSUNTO: Audiência da APP – Associação dos Portos de Portugal, no âmbito da 

apreciação, na especialidade, da Proposta de Lei n.º 38/XV/1.ª (GOV) — 

Aprova o Orçamento do Estado para 2023. 

      

Recebida pelos Senhores Deputados: 

• Alexandre Simões (PSD) 

• António Topa Gomes (PSD) 

• Artur Soveral Andrade (PSD) 

• Carlos Brás (PS) 

• Hugo Carneiro (PSD) 

• João Barbosa de Melo (PSD) 

• Miguel Iglésias (PS) 

 

Síntese dos Temas Abordados: 

O Senhor Vice-Presidente da Comissão de Orçamento e Finanças, Deputado Hugo 

Carneiro, iniciou os trabalhos saudando o representante da APP – Associação dos 

Portos de Portugal e descrevendo sucintamente os termos da audiência, dando de 

seguida a palavra ao Senhor Eng.º Carlos Correia para uma intervenção inicial. 

Na sua intervenção inicial, o Senhor Eng.º Carlos Correia agradeceu a oportunidade e 

mencionou o que considerava ser uma situação fortemente penalizadora para os 

Portos Nacionais e que se prendia com a isenção do ISP – Imposto sobre Produtos 

Petrolíferos. A título de enquadramento, referiu a proveniência das receitas das 
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administrações portuárias, relevantes para a modernização dos portos e para as 

dragagens, essenciais para a sua segurança e manutenção da fauna e flora dos 

estuários. Neste sentido, afirmou que, desde 1999, as operações de dragagem 

estavam isentas de ISP, tendo a Lei do Orçamento do Estado para 2021 revogado 

esta isenção, o que se teria traduzido num aumento de custos muito significativo, 

diminuindo a capacidade dos portos em investir nas respetivas infraestruturas. Deste 

modo, o orador instou à reposição da isenção mencionada, para que as 

administrações portuárias não tivessem um custo acrescido nas operações de 

dragagem. 

Na ronda de questões que se seguiu, usaram da palavra os Senhores Deputados 

Miguel Iglésias (PS) e António Topa Gomes (PSD), tendo o Senhor Eng.º Carlos 

Correia respondido conjuntamente às questões colocadas. 

Finda a discussão, o Senhor Vice-Presidente agradeceu a disponibilidade do 

representante da APP – Associação dos Portos de Portugal, dando por concluída a 

audiência. 

A audiência foi gravada em suporte áudio, o qual constitui parte integrante desta 

síntese, pelo que se dispensa o seu desenvolvimento aprofundado nesta sede. A 

gravação e outra documentação associada à audiência pode ser consultada na página 

internet da audiência. 

 

Palácio de São Bento, 8 de novembro de 2022 
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